
Protokoll zur Schulelternbeiratssitzung am 24.10.2019, 19:30 bis ca. 21:00 Uhr
im Lehrerzimmer der EVS Treysa

(geschrieben von Anne Emmert)

TOP 1: Änderung der TOP

- Festlegung von 2 Vertretern und 2 Stellvertretern für den Kreis-Elternbeirat
- Es melden sich als Vertreter: Lisa Naujoks und Ilona Wiegand
- Als Stellvertreter: Heiko Mar n, Jasmin Günter (nicht anwesend) und Frau

Kurz (nicht anwesend)
- Die Wahl findet am 7.12. in der Osterbachschule sta , eine Einladung und

Wahlbestä gung folgt von der Schule

TOP 2: Wahl der Vertreterinnen und Vertreter der Eltern für die Schulkonferenz
(SchuKo)

- Frau Kaufmann-Wechsel berichtet kurz über die Aufgaben dieser (z.B. hat die
SchuKo ein Anhörungs- und/ oder Entscheidungsrecht in wich gen
Belangen der Schule: Zusammenlegung von Schulen (A), Schulprogramm,
Ganztagsangebot (E))
die SchuKo finde in der Regel einmal im Halbjahr an einem Abendtermin
sta .

- Es werden 5 ordentliche Vertreter und 5 Stellvertreter benö gt
- Den Wahlausschuss übernehmen Lisa Naujoks und Mareike Fuhrmeister 
- Folgende Vertreter werden gewählt:

1. Maria Zimmermann
2. Sebas an Becker
3. Michael Scho
4. Ilona Wiegand
5. Ines Dingel (nicht anwesend, schri liche Antragstellung liegt vor)

- Folgende Stellvertreter werden gewählt:
1. Tatjana Darmstadt
2. Bianka Köhler

 3. Anne Emmert
4. Carina Gliewe
5. Monika Diehling

TOP 3: Regelung im Umgang mit den Protokollen

- Protokolle sollen in Zukun  auf der Webseite der EVS veröffentlicht werden



oder per whats-app verteilt werden, damit sich alle Eltern, die nicht 
anwesend waren, informieren können.

- Es wird eins mmig für die Homepage ges mmt (mit einer Enthaltung)

TOP 4: Verschiedenes

- Koopera on zw. Eltern und Schule soll gefördert werden, dazu gibt es am
22.11. um 16:00 Uhr das erste Eltern-Café im Café Krümel

- Besucherregelung an der EVS: Alle Mitarbeiter sollen in Zukun  ein
Schildchen mit Namen und ihrer Tä gkeit tragen; damit soll die 
Transparenz erhöht werden und der Schutz der Kinder gewährleistet.

- in der letzten Gesamtkonferenz wurden Ideen gesammelt bezüglich des
Leitbildes der EVS, Ausarbeitung folgt

- am 7.11. ist die nächste Schulkonferenz um 19:30, Einladung folgt
- auf die Frage eines Elternteils bezüglich der Toile en-Situa on, erzählen Herr

Helbig und Frau Kaufmann-Wechsel, dass sich die Lage teilweise beruhigt
hat, es jedoch immer wieder Vorfälle gibt. Weiterhin gibt es keine Ideen, 
wie man der Sache Herr wird, außer es immer wieder bei den Kindern 
zum Thema zu machen.

- der nächste Vorlese-Tag ist am 15.11. Falls sich noch Eltern und /oder
Großeltern bereit erklären mitzumachen, dürfen diese sich gerne mit 
einer Mail an die Schule wenden

- Es gibt jedes Jahr eine Spende von der HNA in Höhe von 4000-5000 Euro, die
Schulleitung ist für Projekt-Ideen offen, in welche das Geld einfließen 
könnte

- Frau Kaufmann-Wechsel bedauert, dass die HNA den Bericht über das
Schulfest nicht abgedruckt hat. Bei nächster Gelegenheit wird man sich 
(auch) an den Schwälmer Boten und NH24 wenden.


